

LA VIE EN IMAGES



LE PETIT-QUEVILLY

Un défilé de haute tenue à l'Astrolabe

Noir et blanc, aventure, science-fiction et tapis rouge, étaient les quatre tableaux, sur le thème du cinéma, qui ont été déclinés durant le défilé de mode initié par les sections habillement du lycée Elisa-Lemonnier. Ce spectacle s'est déroulé sur une scène de l'Astrolabe, spécialement conçue pour l'événement. Le public invité a ainsi pu découvrir le travail minutieux et quasi professionnel des lycéens, récompensés par des applaudissements enthousiastes.

Article du Paris-Normandie du 25 octobre 2013
